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令
和
３
年
出
生
数
53
人
、

令
和
２
年
の
合
計
特
殊
出
生

率
１
・
36
の
低
下
は
、
危
機

的
状
況
な
少
子
化
で
あ
り
、

子
育
て
支
援
の
拡
充
は
待
っ

た
な
し
の
課
題
で
あ
る
。
医

療
費
完
全
無
償
化
、
国
保
税

の
子
ど
も
均
等
割
無
償
化
を

来
年
度
予
算
で
実
施
し
よ
う

で
は
な
い
か
。
５
５
０
０
万

円
の
財
源
は
、
決
算
黒
字
、

ふ
る
さ
と
づ
く
り
基
金
13
億

円
、
財
政
調
整
基
金
39
億
円

な
ど
十
分
あ
る
で
は
な
い
か
、

再
考
を
求
め
る
。

町
　
長
　
予
想
を
上
回
る

ス
ピ
ー
ド
の
少
子
・
高
齢
化

と
認
識
し
て
い
ま
す
が
、
給

食
費
を
無
償
化
し
た
ら
少

子
・
高
齢
化
に
ブ
レ
ー
キ
が

か
か
っ
た
り
、
子
ど
も
が
増

加
す
る
よ
う
な
状
況
で
は
な

い
と
考
え
て
い
ま
す
。
構
造

的
な
課
題
は
複
合
的
に
対
処

す
る
中
で
考
え
て
い
き
ま
す
。

国
の
学
校
給
食
費
無
償
化
の

財
源
措
置
が
あ
れ
ば
実
施
し

ま
す
が
、
町
単
独
で
は
無
理

で
す
。
金
が
あ
る
論
に
つ
い

て
は
、
過
去
の
予
算
運
用
を

間
違
え
た
ら
火
の
車
と
な
る

こ
と
も
考
え
て
い
た
だ
き
た

い
。
財
政
健
全
化
の
途
中
で

あ
り
、
子
ど
も
・
孫
の
世
代

に
負
担
を
押
し
付
け
る
観
点

と
し
て
考
え
て
い
ま
す
。

学校給食費無償化で楽しい学校給食を‼

来
年
度
の
学
校
給
食
無
償
化
な
ど
再
考
を
！

国
の
支
援
あ
れ
ば
実
施
、
町
単
独
で
は
無
理

谷口　眞治 議員
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一般質問　一般質問　
　その他こんな質問もしました　その他こんな質問もしました
質問議員 質　問　項　目

東垣　典雄
〇�出産・子育て支援について問う
〇�デマンド交通について問う
〇�コミュニティスクールについて

見塚　　修

〇�コロナ禍を克服し活力あるまちづくりを求め
て（Part7）

（総集編）
　�令和５年度予算編成に臨む各施策について
具体的に伺う�

（教育編）
　�学校（園）の登校（園）路等の除雪体制とス
クールバスの運行の安全性確保について伺
う

南垣　　誠

〇�まちの将来像「こどもたちに夢と未来をつな
ぐまち」について問う（Part6）
　「ともだち100人出来るかな？」
〇�気になる事聞いてみる町長編
　「�エネルギー開発・キャッシュレス決済の導
入・まち協について」�

〇�気になる事聞いてみる教育長編
　「�空き校舎の利活用・タブレット端末の活用
状況について」

藤井　昌彦 〇�香美町の新しいコミュニティについて

小谷　康仁 〇冬季の通学安全確保について問う

松岡　大悟 〇行政放送の発信について問う

吉川　康治 〇�持続可能なまち実現に向けた取組について
問う

森浦　　繁
〇保育園の安全対策について問う
〇職員の処遇改善について問う
〇会計年度任用職員制度の改善について問う

岸本　正人 〇地域交通の将来について問う�
〇結婚対策について問う

田野　公大 〇新潟県の旧山古志村に学ぼう

谷口　眞治 〇小代物産館の存続について
〇八鹿病院の産婦人科医師の確保について


